

Köln, 01.07.2021

Frau C'mone Chantal Büttgenbach, Steinstr 5, 50676 Köln, betreute unsere Tochter [REDACTED], geboren am [REDACTED], vom August 2020 bis Juli 2021 fünf Tage die Woche für 8 Stunden pro Tag.

Frau Büttgenbach habe wir durch Recherche im Internet gefunden, und was für ein Glück das war! Ich und meine Frau sind sehr dankbar, dass wir Frau Büttgenbach kennenlernen durften und hatten keine Bedenken, unsere Tochter ihr anzuvertrauen!!!

Frau Büttgenbach ist eine einfühlsame, fürsorgliche, liebevolle Frau. Wir hatten von Anfang an das Gefühl, dass die Betreuung der Kinder eine Lebensaufgabe für Sie war. Das erkennt man beispielsweise an der informativen Homepage, und an dem strukturierten Tagesablauf.

Die Betreuung fand im den Kindertagespflege von Frau Büttgenbach statt. Sie hat die Kindertagespflege kindgerecht eingerichtet. Das bedeutet jedoch nicht, dass die Betreuung nur in der Kindertagespflege stattfand, sondern es beispielsweise auch Ausflüge in die Natur, auf Spielplätze gab.

Auch unter die Corona-Pandemie hat die Frau Büttgenbach hervorragend agiert. Da wir systemrelevante Berufe haben, hat die Frau Büttgenbach sich sehr bemüht, durch die Notbetreuung, uns als Familie den Stress weg zu nehmen.

Für die tollen Monate, die unsere Tochter bei Frau Büttgenbach verbringen durfte, wollen wir Frau Büttgenbach und ihrer Familie auf diesem Weg nochmals sehr danken und wünschen Ihr von Herzen alles Gute für die Zukunft.

Wir können interessierten Eltern Frau Büttgenbach sehr empfehlen.

[REDACTED]
P [REDACTED]

[REDACTED]
C [REDACTED]